

Dimanche 2 juin – Fête du Saint Sacrement

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (14, 12-16.22-26)

Le premier jour de la fête des pains sans levain, où l'on immolait l'agneau pascal, les disciples de Jésus lui disent : « Où veux-tu que nous allions faire les préparatifs pour que tu manges la Pâque ? » Il envoie deux de ses disciples en leur disant : « Allez à la ville ; un homme portant une cruche d'eau viendra à votre rencontre. Suivez-le, et là où il entrera, dites au propriétaire : "Le Maître te fait dire : Où est la salle où je pourrai manger la Pâque avec mes disciples ?" Il vous indiquera, à l'étage, une grande pièce aménagée et prête pour un repas. Faites-y pour nous les préparatifs. » Les disciples partirent, allèrent à la ville ; ils trouvèrent tout comme Jésus leur avait dit, et ils préparèrent la Pâque.

Pendant le repas, Jésus, ayant pris du pain et prononcé la bénédiction, le rompit, le leur donna, et dit : « Prenez, ceci est mon corps. » Puis, ayant pris une coupe et ayant rendu grâce, il la leur donna, et ils en burent tous. Et il leur dit : « Ceci est mon sang, le sang de l'Alliance, versé pour la multitude. Amen, je vous le dis : je ne boirai plus du fruit de la vigne, jusqu'au jour où je le boirai, nouveau, dans le royaume de Dieu. »

Après avoir chanté les psaumes, ils partirent pour le mont des Oliviers.



Méditation – " L'Esprit Saint."

Nous célébrons aujourd'hui la solennité du Corps et du Sang du Christ. Après la fête de la Pentecôte et de la Sainte Trinité, l'Église nous propose de méditer sur le don précieux que le Christ nous a laissé : le don de l'Eucharistie. La fête d'aujourd'hui nous donne l'occasion de nous arrêter un moment pour réévaluer l'importance de la présence du Christ dans notre vie. Que signifie pour nous communier au Corps et au Sang du Christ ? Quelle est la plus-value que Jésus-Eucharistie apporte à notre vie ?

Dans la première lecture, nous avons le récit de l'alliance que Dieu a conclue avec son peuple à travers le sacrifice du sang versé. Ce qui est important dans ce récit n'est pas le sacrifice en soi. Mais c'est l'alliance que Dieu conclut avec son peuple et la réponse de ce dernier à l'amour de Dieu. En ce dimanche de la Fête-Dieu, ce récit nous interpelle sur nos engagements. Devant le sacrifice suprême de Jésus, comment évaluons-nous notre vie chrétienne ? Quelle est aujourd'hui notre réponse à l'amour que Dieu nous a manifesté dans le don total de Jésus-Christ ? En effet, sans amour, nos prières et nos sacrifices ne sont que peine perdue. La fête d'aujourd'hui nous permet de méditer de nouveau sur la manière dont Jésus fait alliance avec nous et nous manifeste son amour. La deuxième lecture nous rappelle la grandeur du sacrifice du Christ. C'est le sacrifice de son propre sang. En effet, le sang représente la souffrance, la mort. Il symbolise aussi la vie. Cela signifie qu'à travers sa souffrance et sa mort, Jésus nous donne la vie. Par son sang, Jésus nous purifie de toutes nos infidélités et nous guérit de tout mal. La fête du Corps et du Sang du Christ nous rappelle donc à quel prix nous avons été rachetés. En contemplant Jésus dans l'Eucharistie, nous contempons la source de notre salut. L'Eucharistie est le sacrement de notre foi. L'Eucharistie est la source et le sommet de notre vie chrétienne (Vatican II, Lumen gentium, n°11). La fête d'aujourd'hui nous permet de prendre conscience de ce qui nourrit notre vie spirituelle afin de revivre notre expérience de foi avec Dieu.

Et l'évangile de ce dimanche nous situe dans le contexte de cette expérience de foi avec Dieu. Jésus nous offre son Corps à manger et son Sang à boire. Sans la foi, nous ne pouvons pas saisir l'importance de ces paroles.

En ce dimanche, dans un bref moment, prenons le temps de contempler Jésus sur la Croix en essayant d'entendre ses propres paroles : ceci est mon corps, ceci est mon sang. Voyons quel grand amour jaillit de ce sacrifice. Nous sommes invités aujourd'hui à prendre de nouveau conscience du grand amour de Dieu pour nous. Communier au Corps et au Sang du Christ, c'est nous engager à le suivre et à donner aussi notre vie pour les autres.

Chers frères et sœurs, l'Eucharistie est le sacrement de l'unité. Voyons comment les grains de froment se fondent dans l'hostie pour devenir le pain de la vie. Voyons comment les grappes de raisins se pressent pour produire un même vin. Nous ne pouvons pas recevoir le même Corps et le même Sang du Christ et rester désunis. « La coupe de bénédiction que nous bénissons, n'est-elle pas communion au sang de Christ ? Le pain que nous rompons, n'est-il pas communion au corps de Christ ». (1 Cor 10, 16). En ce dimanche de la Fête-Dieu, prions les uns pour les autres, afin qu'en communiant au Corps et au Sang du Christ, nous devenions de plus en plus conscients de nos engagements chrétiens et de l'amour que nous devons avoir les uns envers les autres. Il y a un seul pain, et nous sommes tous un seul corps, car nous avons tous part à un seul pain (1 Cor 10, 17).

Père jésuite Jean-Paul Savi

Mardi 4 juin à 10h30 au centre paroissial, **rencontre du groupe des équipes de la Pastorale du Deuil**

Mercredi 5 juin à 16h6, **réunion du Conseil économique paroissial**

Samedi 8 juin à 14h30 en l'église de Gelos, **baptême de Thérèse Busson**, par l'abbé Paul Roy
à 15h30 en l'église de Mazères, **mariage de Cécile Cabello et Guillaume Brun**
à 18h en l'église de Narcastet, **messe du 10^{ème} dimanche du temps ordinaire**

Dimanche 9 juin à 10h30 en l'église de Gelos, **messe du 10^{ème} dimanche du temps ordinaire**

Du 27 mai au 20 juin 2024, les reliques du Saint curé d'Ars sont exposées à Pau afin de prier pour les vocations sacerdotales et religieuses, à l'initiative de l'Adoration perpétuelle de Pau.

